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例   会   報   告      № 18  2020 年 11 月 19 日 第 2795 号 

 
◆ 司  会 ＳＡＡ 日向野博史さん 

◆ 点  鐘 会 長 日向野脩弘さん 

◆ 斉  唱(曲目)  我等の生業 

 

◇ 会長会務報告 会 長  日向野脩弘さん 

皆様こんにちは！ 

寒暖の差が激しいので体調管理にはお気を付け

てください。また日本全国でコロナウイルス感染

症患者が 2200 名を超えたというニュースが出て

おります。栃木県でも数名出ております。私達ロ

ータリーの例会でクラスターを出すわけにはい

きませんので、日頃外出の際は手洗い、うがい等

今まで以上に気を付けながら体調管理を続けて

いって頂きたいと思います。 

 

1. 先週の青少年奉仕委員会とロータリー障害者構

成援助会の事業で清洲第 2小学校にて、盲導犬体

験教室に行ってまいりました。3、4 年生 12 名の

参加で東日本盲導犬協会から久野さやか訓練サ

ブリーダーの講師の元、大変有意義な盲導犬体験

教室ができたと思います。子供達は一所懸命話し

を聞いて体験を行っている姿がとても印象に残

りました。 

 

2. 本日は世界トイレの日ということです。世界で 3

人に 1 人にあたる約 23 億人がトイレの無い生活

を送っているそうです。ロータリークラブで何か

支援ができたらいいなと思います。 

 

3. 11月はロータリー財団月間です。皆様のご寄付の

ご協力を宜しくお願い致します。また本日は金子

パスト会長に卓話をお願いしております。宜しく

お願い致します。 

 

◇ 幹事報告  幹 事    大塚政人さん 

1. 先週例会終了後、清洲第 2小学校にて第 9回盲導

犬体験教室に参加された皆様大変お疲れ様でし

た。日向野会長の対外で挨拶するのも初めてでし

たが、素晴らしい挨拶をしたのでご報告致します。 

 

2. ガバナー月信 11 月号がレターボックスに入っ

ております。ご確認ください。 

 

3. 次週理事会を開催致しますので理事者の方は宜

しくお願い致します。 

 

◇ 委員会報告               

▼青少年奉仕委員会  委員長 小田部敏也さん    

皆さんこんにちは！ 

会長、幹事からも話しがありましたが清洲第 2小学校

で盲導犬教室を行ってまいりました。とても良い体験

教室でした。また来年も行われますので、今回参加さ

れなかった方は、是非ご参加ください。 

 

◇ 本日のプログラム            

◆ロータリー財団委員会  委員長 橋本勝浩さん 

11 月はロータリー財団月間ですので皆様ご寄付方

宜しくお願い致します。 

本日は金子パスト会長から卓話を頂きます。わかり

やすい資料と説明が頂けると思います。 

 

◇ 卓話 パスト会長  金子昭彦さん 

ロータリー財団は奉仕活動を資金的に援助する財

団です。ポリオ撲滅運動にもかなりの資金を援助して

います。 

正式名称は『国際ロータリーのロータリー財団』 

標語は『世界で良いことをしよう』 

財団の使命は『ロータリアンが健康状態を改善し、教
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育への支援を高め、貧困を救済することを通じて、世

界理解、親善、平和を達成できるようにする』これは

アーチ・クランフ創始者の方の言葉です。また、アー

チ・クランフが世界で良いことをするための基金を作

るのが、極めて適切であると述べ、それに賛同が集ま

り基金を設立することになりました。基金は寄付によ

って作られ、基金の元金は使用されず、基金から生じ

る利息のみが資金として使用されます。またこのうち

25％は地区にも活動資金として使われています。 

 財団の資金は、年次基金、恒久基金、使徒指定基金

があり、また補助金には地区補助金、グローバル補助

金があります。 

 

財団についての取組や、お金の流れなど資料を用いて

とても分かりやすい説明をしていただきました。補助

金は事前申請をして承認されれば、活動資金が支給さ

れるということを今回知りました。活動内容は様々あ

りますし、新しいことを考えて幅広い活動ができたら

とても有意義なロータリー活動ができると感じまし

た。 

 

◆ 今月のふくべ          13.431円 

 

◆ スマイルＢＯＸ 

日向野脩弘さん：⑤金子パスト会長 財団について大変勉強に

なりました。卓話ありがとうございます。 

        ⑤先週の盲導犬体験教室では皆様に大変お

世話になりました。 

大塚政人さん：⑤山崎良知さんの元気な笑顔を見れたのでスマ

イルをいれました。今後は飲み過ぎないよう

に！！ 

市田登さん：⑤金子さん素晴らしい卓話ありがとうございまし

た。財団への寄付金の流れが良く理解できまし

た。 

内野義忠さん：⑤金子パスト会長 本日は貴重な卓話をして頂

きましてありがとうございました。資料も分か

りやすくありがとうございました。 

大貫定之さん：⑤金子パスト会長 分かりやすいロータリー財

団のお話しありがとうございました。 

小田部敏也さん：⑤11 月 12 日清洲第 2 小学校にて盲導犬体験

教室が無地開催することが出来ました。ご協力

ありがとうございました。 

倉松俊弘さん：⑤金子さん財団の卓話ありがとうございました。 

黒田雄一さん：⑤金子パスト会長 本日は素晴らしい卓話あり

がとうございました。 

奈良部幸子さん：⑤ 

橋本勝浩さん：⑤金子パスト会長ありがとうございました。財

団委員 3年目ですが発見が多々ありました。（恥 

藤田真澄さん：⑤金子さん 卓話ありがとうございました。以

前の情報集会で財団の質問をした時、面倒くさ

そうに『自分で調べろ！！』と言われたのを思

い出しました。今回はしっかり聞かせていただ

きました。 

星野詠一さん：⑤金子パスト会長のとても分かりやすい財団の

卓話に感謝して！ありがとうございました。 

山崎良知さん：①⑤日向野会長 長らく出席できなくてすみま

せんでした。やっと運転が出来る様になりまし

た。これからは出席出来ると思います。 

若松伴睦さん：⑤金子さんロータリー財団のご説明ありがとう

ございました。とても分かりやすかったです。

学生の頃を思い出し、重要部分に赤線を引いて

みました。（抜き打ちテストには対応できませ

んが。） 

渡邉欣一郎さん：③ 

※①結婚記念・②本人誕生・③夫人誕生・④出席記念・⑤其の他 

 

◆ 出席率報告 

会員数 出席数 前日ﾒｲｸ 免除 欠席 出席率 

62 0 0 0 0 100％ 

一般原則としてロータリーのプログラム、会合行事の

全参加者の健康と安全を最優先とし、本年 12月まで 

の例会の出席義務は免除となります。 

 

◆ 点  鐘   会 長  日向野脩弘さん 

● 次回 11月第 4例会 11 月 26日（木）       

            

場  所：福田屋百貨店鹿沼店 ３階 

時  間：１２時３０分～ 

  

次回卓話 座談会  

『鹿沼に移り住んで鹿沼の未来へヒント』 

               川邊 清さん 

 

（発行責任者 ：岡村貴史・会報委員長 ：浅野知則） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

盲導犬体験教室の１ページ 

参加された皆さん 

お疲れ様でした。 

日向野会長 

対外ファーストスピーチ 

子どもたちの真剣に聞く様子 


